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L’entraîneur du triathlon revient

sur  l’épreuve disputée par Hervé

Banti : 

« La natation fut un peu compliquée,

ce qui l’a fait sortir de l’eau à deux

minutes des premiers. Hervé a

donné le maximum en vélo. Il est 

remonté sur ses adversaires. La

course à pied fut difficile en raison

de la débauche d’énergie déployée et

de problèmes gastriques. »

« Hervé n’a pas triché
avec lui-même »
« Globalement, j’ai apprécié la

course de haut-niveau d’Hervé, il n’a

rien à se reprocher.  Il a pris ses res-

ponsabilités à vélo pour revenir

dans le coup. Il n’a pas triché avec

lui-même. »
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